

■ SANTA MARTA DE TORMES



El desfile de Carnaval llenó las calles santamartinas de color y música. | FOTOS: EÑE



Un grupo de niñas disfrutando de la tarde y de sus disfraces.

Color, música y ganas de fiesta en las calles

Niños y adultos disfrutaron del tradicional desfile de Carnaval a pesar del intenso frío de la tarde

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

No importó el frío, ni el viento, ayer en Santa Marta de Tormes, niños y mayores se lanzaron a la calle para disfrutar de el cierre del Carnaval con el tradicional desfile por el municipio. A las cinco en punto los vecinos ya se daban cita en la plaza del Ayuntamiento para iniciar el recorrido, que contó con animación callejera.

La divertida comitiva, en la que se vieron grupos numerosos disfrazados, recorrió las principales calles de la localidad para terminar con una fiesta en el pabellón de deportes de la localidad. Allí los más pequeños pudieron disfrutar de música y juegos.

Los grupos más llamativos fueron sin duda los cupcakes que iban acompañados de los cocineros y que lucieron unos co-



Un divertido grupo de niños vestidos de bolsas de té.

loridos y originales disfraces de elaboración casera. También fabricados en casa, los de las "Águedas" de la localidad que iban disfrazadas de pollos. Las "Bolsas de té" fueron otro de los grupos que derrocharon simpatía.

No faltaron en el desfile los clásicos como sevillanas, princesas, piratas, superhéroes, diablitos y muchas minies. El desfile estuvo muy animado y transcurrió por las calles con normalidad protegido por la Policía Local y Protección Civil.



La animación lanzó grandes bolas saltarinas.



Diablos, ninjas y bailarinas en el desfile.



Los cupcakes y los cocineros llamaron mucho la atención de los santamartinos.



Las "Águedas" salieron a la calle vestidas de pollos.